

A Night under the Stars – die Benefizgala zum 60. Jubiläum des Königsteiner Lions-Clubs



Festliche Deko, gute Gespräche und später am Abend ausgelassene Tanzstimmung (Bild unten) beim Jubiläums-Benefizball der Königsteiner Lions im Falkenstein Grand

Fotos: Brodtmann

Falkenstein (kw) – „Es war einfach großartig!“, „Ein sensationeller Abend“, „Schon lange nicht mehr so lange das Tanzbein geschwungen“ und „Jedes Jahr wieder das Highlight des Jahres!“ – die Gäste des diesjährigen Frühlingsballs der Königsteiner Lions waren begeistert.

Schon ab 18 Uhr strömten die Gäste in das Foyer des Ballsaals des Falkenstein Grand Broermann. Dort erwartete sie Thilo Brodtmann, ein Lions-Freund, der alle Gäste in ihren schönen Roben unter einer Mondsichel fotografierte und auch den weiteren Abend mit seiner Kamera begleitete. Anschließend konnten sich die Gäste bei Aperitifs und Fingerfood auf den Abend einstimmen, alte Freunde begrüßen und neue kennenlernen.

Um 19.15 Uhr wurde unter allgemeinem Staunen der mit aberhundertern Sternen dekorierte Ballsaal eröffnet. Die Dekoration hatten wie immer die Lions-Damen unter der kreativen Leitung von Michaela Huber gebastelt. Auf den Tischen lag die Festschrift mit vielen interessanten Artikeln zum 60. Jubiläum des Clubs. Eine halbe Stunde später begann das Drei-Gänge-Menü, gezaubert von Philipp Schlosshauer, dem Küchenchef des Falkenstein Grand Broermann, und seiner fleißigen Schar.

Die Begrüßung der Gäste durch den amtierenden Lions-Präsidenten Franz-Joseph Miller begann mit dem Gedenken an das kürzlich verstorbene Ehrenmitglied Dr. Bernard große Broermann, dem der Club viel zu verdanken

hat. Gute Genesungswünsche gingen an den Schirmherrn, Bürgermeister Leonhard Helm, der wegen einer Erkrankung hatte absagen müssen. Anschließend würdigte Lions Distrikt Governor Nezaket Polat das 60-jährige Bestehen des Clubs.

Schließlich wurden die Projekte vorgestellt, die mit den Einnahmen dieses Abends gefördert werden: die Renovierung des in die Jahre gekommenen Falkenstein/Le-Mêle-sur-Sarthe-Partnerschaftsbrunnens, der vor dem Rathaus in Königstein steht. Die Spatzenscheune Altenhain e.V., die mit ihrer Reittherapie vielen Kindern und Jugendlichen, aber auch manchen Älteren in zum Teil lebensverändernder Weise hilft. Und das Projekt „Care“ von Childaid Network, das in Amguri im

Nordosten Indiens Barfußschulen unterhält und damit den Ärmsten der Armen Chancen auf Bildung und ein selbstbestimmtes Leben eröffnet.

Sodann machten sich neun Kinder von Lions-Freunden auf den Weg von Tisch zu Tisch, um die 700 Lose zu verkaufen. Je 100 Lose hatten eine Farbe – nur eine Farbe gewann, so dass jedes Los der Gewinnerfarbe ein Glücklos war. Die Preise wurden von den Sponsoren des Abends und Lions-Freunden gestiftet, wobei den Platin-Sponsoren ganz besonderer Dank für ihre Großzügigkeit gebührt. Als Glücksfee fungierte die Präsidentengattin Anja Miller.

Und dann ging es so richtig los! Eingeführt vom FFH- und RTL-Moderator, dem Lions-Freund Daniel Fischer, begeisterten zehn Damen der Tanzsportabteilung des TSG Neuenhain mit ihrer Show „Six“ das Publikum. Derart eingestimmt füllte sich die Tanzfläche schnell zur Livemusik der Groove Connect von Gabriel Groh. Ein Hit jagte den nächsten. Und als dann noch manche Gäste auf die Bühne gebeten wurden, um die Performance der Band zu „unterstützen“, erreichte der Abend seinen Stimmungshöhepunkt. Getanzt wurde dann bis tief in die Nacht. Fazit von Lions-Pressemann Professor Ulrich Burgard: „Es war ein großartiger Abend für die Gäste und für den guten Zweck!“

